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 ►Tradição e Fé

Taquaritinga celebra Corpus Christi 
com procissão e tapetes coloridos

Comunidade se une em expressão 
de fé e arte para comemorar o 

sacramento da Eucaristia
Na última quinta-feira, 

30 de maio, Taquaritinga 
celebrou a festa de Corpus 
Christi pelo quinto ano con-
secutivo, com uma deslum-
brante exposição de tapetes 
coloridos que encantou a 
cidade desde as primeiras 
horas da manhã. Esta data 
cristã, que representa o sa-
cramento da Eucaristia, foi 
marcada pela união de vo-
luntários e funcionários da 
prefeitura, que transforma-
ram as ruas em uma verda-
deira obra de arte.

Os tapetes, confecciona-
dos com dedicação e esme-
ro, por jovens e voluntários 
de todas as paróquias do 
Município, estenderam-se 
da Matriz de São Sebastião 
até o Santuário de Nossa 
Senhora Aparecida, locali-
zado na praça Dr. Walde-
mar D’Ambrósio. Os fiéis 
caminharam ao lado dessas 
impressionantes criações, 
acompanhando a procissão 
conduzida por todo os cléri-
gos de nossa Cidade.

Corpus Christi, expres-
são originária do latim que 
significa "Corpo de Cristo", 
é uma homenagem à Euca-
ristia, sacramento do catoli-
cismo que relembra a morte 
e ressurreição de Jesus Cris-
to. Durante a Eucaristia, o 
pão consumido simboliza 
o corpo de Cristo e o vinho, 
seu sangue.

A celebração de Corpus 
Christi ocorre exatamen-
te 60 dias após a Páscoa e 
é sempre realizada numa 
quinta-feira, simbolizando 
a última ceia de Jesus com 
seus discípulos. Esta tradi-
ção é marcada pela criação 
de tapetes coloridos, uma 
prática com origem em Por-
tugal que se espalhou por 
diversas cidades do Brasil. 
Esses tapetes são confeccio-
nados com representações 
de cenas bíblicas ou temas 
ornamentais, sobre os quais 
a procissão da Eucaristia 
passa.

Em Taquaritinga, a con-
fecção dos tapetes é um 
evento que envolve toda a 
comunidade, promoven-
do não apenas a fé e a reli-
giosidade, mas também a 
integração das famílias e a 
manifestação de arte ao ar 
livre. O evento deste ano re-
forçou a importância dessa 
tradição para a cidade, unin-
do os moradores em uma 
celebração de espiritualida-
de e beleza.

A festa de Corpus Ch-
risti em Taquaritinga é um 
exemplo vivo de como a 
fé pode ser expressa de 
maneira coletiva e criati-
va, enriquecendo o espírito 
comunitário e preservando 
tradições que fortalecem a 
identidade cultural e religio-
sa da cidade.

 ►Em Taquaritinga

Carmeuse investirá R$ 70 Milhões em 
nova unidade no Distrito Industrial

Página 3Página 3

 ►Corrente do Bem

Taquaritinga dá início a  
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Novos anúncios reacendem 
esperanças, mas histórias 
passadas exigem cautela

Anúncio de nova escola estadual e 
reativação do prédio da ex-Fundação 
CASA geram expectativas e críticas

N 
 
a semana passada, 

duas importantes conquistas 
foram anunciadas para Ta-
quaritinga por representantes 
estaduais e federais, reacen-
dendo esperanças e gerando 
expectativas na população. 
O governador Tarcísio de 
Freitas reafirmou seu com-
promisso com a educação 
ao incluir Taquaritinga entre 
os 33 municípios paulistas 
que receberão novas esco-
las estaduais. Além disso, 
os deputados Baleia Rossi 
e Leo Oliveira anunciaram 
que o prédio da ex-Funda-
ção CASA, desativado pelo 
governo paulista, poderá ser 
reativado para contemplar 
as instalações do Hospital de 
Olhos Lions “Manoel Dante 
Buscardi”.

Essas notícias são certa-
mente bem-vindas e prome-
tem importantes avanços nas 
áreas educacional e de saúde 
oftalmológica para a cidade. 
No entanto, a população de 
Taquaritinga tem motivos 
para manter uma postura 
cautelosa diante dessas pro-
messas.

No governo anterior, um 
anúncio semelhante foi feito 
pelo então secretário estadual 
de Educação, que prometeu a 
construção de uma escola nos 
bairros Jardim do Bosque e 
Stracine. Infelizmente, essa 
promessa não se concretizou, 
deixando a comunidade frus-
trada e desacreditada. Esse 
histórico de promessas não 
cumpridas levanta questio-
namentos sobre a viabilidade 
e o cumprimento dos novos 
anúncios.

A reativação do prédio 
da ex-Fundação CASA para 
expandir o Hospital de Olhos 
Lions é outra promessa que, 

se realizada, trará enormes 
benefícios para a região. 
Atualmente, o hospital aten-
de diversas cidades da região 
e é um exemplo do impacto 
positivo que investimentos 
bem direcionados podem ter 
na saúde pública. No entanto, 
é crucial que essa promessa 
se traduza em ações concre-
tas e não se perca em buro-
cracias e atrasos.

Taquaritinga tem con-
dições de receber e usufruir 
desses investimentos, que são 
essenciais para o desenvolvi-
mento educacional e oftal-
mológico da cidade. A nova 
escola estadual pode oferecer 
uma educação de qualidade e 
contribuir significativamente 
para a formação das futuras 
gerações. Da mesma forma, 
a expansão do Hospital de 
Olhos Lions poderá melho-
rar ainda mais o atendimento 
oftalmológico, beneficiando 
milhares de pessoas.

Apesar das boas notí-
cias, é fundamental que os 
cidadãos e as lideranças lo-
cais permaneçam vigilantes 
e cobrem a execução dessas 
promessas. A população de 
Taquaritinga merece que os 
anúncios feitos pelos repre-
sentantes estaduais e federais 
se concretizem, trazendo os 
benefícios tão esperados.

Parabéns aos envolvidos 
por esses anúncios, mas que 
a celebração venha acompa-
nhada de ações efetivas. A 
cidade aguarda ansiosamen-
te por esses investimentos, 
na esperança de que não se 
tornem apenas mais uma pro-
messa não cumprida.

Serviços de Saúde e Cidadania 
Neste domingo, 2 de junho, os moradores do Jardim São 

Sebastião terão a oportunidade de participar de uma ação co-
munitária que oferece diversos serviços de saúde e cidadania 
de forma gratuita. A iniciativa, promovida pelo Núcleo Rotary 
de Desenvolvimento Comunitário Jardim São Sebastião, com 
apoio do Rotary Club de Taquaritinga e da Casa da Amizade 
de Taquaritinga, ocorrerá na sede do Núcleo, localizada na Rua 
Major Pedro Paulo Corrêa, 421 (antiga Rua 33), das 7h às 11h.

Os serviços oferecidos incluem testes de glicemia e aferi-
ção de pressão arterial, essenciais para a prevenção e o monito-
ramento de doenças como diabetes e hipertensão. Além disso, 
haverá um serviço de acuidade visual realizado em parceria 
com o Lions Clube de Taquaritinga e o Hospital de Olhos, pro-
porcionando aos participantes uma avaliação gratuita da saúde 
ocular.

A iniciativa destaca a importância do trabalho comunitá-
rio e do apoio das instituições locais em promover a saúde e 
o bem-estar dos moradores. Não perca essa oportunidade de 
cuidar da sua saúde e se informar sobre seus direitos.

Explorando conhecimento
Na última sexta-feira, 24 de maio, os alunos do curso téc-

nico em vendas da Escola Professor Francisco Silveira Coelho 
tiveram uma oportunidade única de aprendizado prático. Em 
uma visita monitorada à renomada empresa Maqmóveis de 
Taquaritinga, os estudantes mergulharam no cotidiano de uma 
companhia de sucesso no setor de móveis.

A atividade, organizada pelo Coordenador do Projeto de 
Apoio ao Estudante do Ensino Técnico, Luiz Gustavo Caraci-
ni, e pela Coordenadora de Gestão e Projetos, Lucileni Lessi, 
proporcionou aos alunos uma visão detalhada dos processos e 
estratégias empresariais. Desde a linha de produção até o aten-
dimento ao cliente, cada etapa foi uma valiosa lição de como 
operar e gerir um negócio eficazmente.

Esta visita não só enriqueceu o currículo dos alunos, mas 
também os motivou a buscar a excelência em suas futuras car-
reiras, mostrando a importância do aprendizado contínuo e da 
adaptação às dinâmicas do mercado.

Dia dos Namorados
O Clube Da Velha Guarda Anos Dourados em Taquaritin-

ga se prepara para uma noite inesquecível no dia 15 de junho, 
às 22h, com um evento especial em comemoração ao Dia dos 
Namorados. A noite será embalada pelo talento de Luiz Waldo 
Show, prometendo uma atmosfera repleta de romance e nos-
talgia para todos os presentes.

Os ingressos para esta noite especial estão disponíveis a 
preços acessíveis: R$ 10,00 para sócios e R$ 30,00 para vi-
sitantes. Além disso, os organizadores oferecem a reserva de 
mesa gratuita, garantindo conforto para todos os casais e gru-
pos de amigos que desejam aproveitar a noite juntos.

Interessados em garantir sua presença podem entrar em 
contato pelos telefones (16) 99720-5304 ou (16) 3252-7009. 
O Clube Da Velha Guarda Anos Dourados está localizado na 
Rua Marechal Deodoro, 1525, no centro de Taquaritinga (SP).

Ipê Verde
Na segunda-feira, 27 de maio, o engenheiro agrônomo 

Fernando Santos, representante do Projeto de Agrofloresta do 
Ipê Verde de Taquaritinga, proferiu uma palestra significati-
va sobre Agricultura e Sustentabilidade Ambiental na Escola 
Municipal “Rizzieri Peletti” em Cândido Rodrigues. A apre-
sentação contou com a presença ativa de muitos alunos, que 
participaram de forma engajada.

A palestra abordou a importância das agroflorestas no con-
texto do reflorestamento de áreas públicas e o papel vital da 
educação ambiental na conscientização das novas gerações. 
Fernando Santos destacou como as agroflorestas podem con-
tribuir para a recuperação de ecossistemas degradados, além 
de promover práticas agrícolas sustentáveis que beneficiam 
tanto o meio ambiente quanto as comunidades locais.

A participação dos alunos na palestra reforça a relevância 
de temas como a sustentabilidade e a agricultura responsável 
no currículo escolar, preparando-os para enfrentar os desafios 
ambientais do futuro com conhecimento e sensibilidade.

*Gabriel Bagliotti é jornalista responsável e diretor presiden-
te de O Defensor
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 ►Em Taquaritinga

Carmeuse investirá R$ 70 Milhões em 
nova unidade no Distrito Industrial
Fábrica gerará 100 empregos e produzirá 270 mil toneladas anuais de Neutramol®

A Carmeuse Brasil, sub-
sidiária da multinacional 
belga Carmeuse, anunciou 
um investimento significa-
tivo de R$ 70 milhões na 
construção de uma nova 
unidade produtiva em Ta-
quaritinga, na região Cen-
tral de São Paulo. A nova 
fábrica, situada no Distrito 
Industrial “Nadyr de Paula 
Eduardo”, está prevista para 
iniciar suas operações ainda 
em 2024. Este investimento 
promete dinamizar a eco-
nomia local, com a criação 
de cerca de 100 empregos 

diretos e indiretos. A nova 
unidade produtiva terá uma 
capacidade de produção 
anual de mais de 270 mil to-
neladas de Neutramol®, um 
produto de alta performance 
utilizado em diversas indús-
trias, como siderurgia, tra-
tamento de água e efluentes 
industriais, indústria quími-
ca e alimentícia, produção 
de papel e celulose, e setor 
sucroalcooleiro.

Carlos Avelar, CEO da 
Carmeuse Brasil, destacou 
a importância deste investi-
mento para a empresa e para 

a comunidade local: "Esta-
mos felizes em atender mais 
uma região do Brasil e con-
tribuir com a sociedade ta-
quaritinguense. A Carmeuse 
segue investindo no Brasil 
com a construção de novas 
fábricas, expansão das uni-
dades já presentes em Mi-
nas Gerais e em pesquisa e 
desenvolvimento (P&D)".

A Carmeuse é reconhe-
cida mundialmente como 
uma líder na fabricação e 
comercialização de solu-
ções à base de cal para di-
versas aplicações. Desde o 

início de suas operações no 
Brasil em 2019, a empresa 
tem fortalecido sua posição 
de destaque no mercado, 
comprometendo-se com a 
inovação e a sustentabili-
dade. Com uma trajetória 
de mais de 160 anos, a Car-
meuse se destaca por seu 
compromisso contínuo em 
oferecer soluções inovado-
ras e sustentáveis para seus 
clientes.

A nova unidade da Car-
meuse em Taquaritinga não 
apenas reforça o crescimen-
to da empresa no Brasil, 

mas também promete um 
futuro mais próspero para 
a região, contribuindo para 
o desenvolvimento econô-
mico e a geração de empre-
gos. A expectativa é que a 
fábrica se torne um ponto 
de referência na produção 
de Neutramol®, ajudando a 
atender à crescente deman-
da por soluções de alta per-
formance no mercado brasi-
leiro e internacional.

A comunidade taquari-
tinguense aguarda com en-
tusiasmo o início das ope-
rações da nova fábrica, que 

trará benefícios significati-
vos para a economia local 
e para o desenvolvimento 
sustentável da região. Este 
investimento reflete o com-
promisso da Carmeuse em 
expandir sua presença no 
Brasil e reforça a importân-
cia estratégica do país para 
a multinacional. Com esta 
nova unidade, a Carmeuse 
continua a sua missão de 
proporcionar soluções efi-
cientes e sustentáveis para 
diversas indústrias, contri-
buindo para um futuro mais 
verde e inovador.

 ►Em busca de recursos

Prefeitura de Taquaritinga constrói  
novos jazigos no cemitério de Guariroba

Espera-se que esta seja a primeira de muitas ações voltadas  
para a melhoria contínua dos espaços públicos na cidade

A Prefeitura de Taquaritinga está 
implementando uma importante ini-
ciativa no Cemitério Municipal de 
Guariroba: a construção de novos ja-
zigos para atender à crescente deman-
da por espaços no local. Após muitos 
anos de abandono, o cemitério está 
finalmente recebendo a atenção neces-
sária por parte da administração mu-
nicipal.

A construção dos novos jazigos 
não apenas oferece uma solução para 
a falta de espaço, mas também repre-
senta uma oportunidade de geração de 
recursos para a prefeitura. A venda dos 
novos túmulos deve proporcionar uma 
entrada significativa de fundos, que 
poderão ser reinvestidos na manuten-
ção e melhoria da necrópole.

A comunidade de Guariroba, que 
durante muito tempo enfrentou difi-
culdades devido à falta de infraestru-

tura no cemitério, como a ausência de 
um muro de proteção, vê com espe-
rança as recentes mudanças. A expec-
tativa é que, com os novos recursos 
provenientes das vendas, a prefeitura 
continue a realizar as manutenções 
necessárias, garantindo um ambiente 
mais digno e respeitoso para os entes 
queridos ali sepultados.

A iniciativa demonstra o compro-
misso da gestão municipal em resol-
ver problemas históricos e melhorar a 
qualidade dos serviços públicos ofere-
cidos à população.

A construção dos novos jazigos 
é uma medida que une necessidade 
e oportunidade, oferecendo soluções 
práticas e viáveis tanto para a adminis-
tração quanto para a população. Espe-
ra-se que esta seja a primeira de muitas 
ações voltadas para a melhoria contí-
nua dos espaços públicos na cidade.
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 ►Artigo

O autismo e as leis

Por: Dimas Ramalho*, Karina 
Maia** e Mariana Mársico***

Estima-se que existam 
cerca de 6 milhões de bra-
sileiros com o Transtorno 
do Espectro Autista (TEA). 
São pessoas que, embora 
compartilhem um núcleo 
de traços comportamentais, 
formam um grupo, no fun-
do, bastante heterogêneo, 
que abarca uma variedade 
de sintomas, habilidades e 
deficiências relacionadas à 
linguagem e à interação so-
cial.

Até alguns anos atrás 
nos referíamos a essa plu-
ralidade de características 
como síndrome de Asperger 
e autismo leve, moderado 
e grave. Hoje, porém, ela 
é compreendida como um 
contínuo formado por três 
níveis, a depender do grau 
de suporte demandado pela 
pessoa, que pode variar nas 
diferentes áreas da sua vida.

Além das mudanças de 
nomenclatura, viu-se tam-
bém, nas últimas décadas, 
um aumento significativo 
da prevalência do TEA. 
Segundo dados do órgão 
de saúde americano CDC 
(Centers for Disease Con-
trol and Prevention), usados 
como referência no mundo 
todo, em 2000, os Estados 

Unidos registravam um 
caso de autismo a cada 150 
crianças observadas. Já em 
2020, essa proporção saltou 
para nada menos que um 
caso a cada 36.

Isso não significa, po-
rém, que há hoje muito mais 
pessoas com o transtorno do 
que há 20 anos. Na verdade, 
apontam especialistas, esse 
crescimento reflete, sobre-
tudo, a melhora na com-
preensão do que é o autismo 
–o que redunda em critérios 
mais refinados de identifi-
cação–, e o maior acesso da 
população aos serviços de 
diagnóstico, além de pais, 
responsáveis, professores e 
pediatras mais bem infor-
mados sobre o tema.

Com o aumento da visi-
bilidade e da conscientiza-
ção a respeito do TEA veio 
também o seu reconheci-
mento nas leis. No Brasil, 
isso teve início em 2012, 
quando foi aprovada a Lei 
12.764/12, também conhe-
cida como Lei Berenice 
Piana, em homenagem a 
uma mãe militante da cau-
sa. A norma estabeleceu di-
reitos fundamentais para os 
autistas, como o diagnóstico 
precoce e o tratamento ade-
quado pelo SUS, bem como 
o acesso à proteção social, 

ao mercado de trabalho e 
a serviços que propiciem a 
igualdade de oportunidades.

No campo da educação, 
se comprovada a necessi-
dade, o diploma assegura o 
direito dos estudantes com 
TEA no ensino regular a um 
acompanhante especializa-
do na sala de aula, a fim de 
auxiliá-lo no aprendizado e 
nas interações sociais –algo 
que vem sendo reiterado 
por diversas legislações es-
taduais.

A lei de 2012 também 
equipara, para todos os efei-
tos legais, aqueles com o 
transtorno às pessoas com 
deficiência, possibilitando, 
assim, abrigá-los em todas 
as legislações que contem-
plem este grupo, como o 
Estatuto da Pessoa com De-
ficiência (13.146/15), além 
das normas internacionais 
das quais o Brasil é signa-
tário, caso da Convenção da 
ONU sobre os Direitos das 
Pessoas com Deficiência 
(6.949/2000).

Embora o conhecimen-
to sobre o autismo tenha 
evoluído bastante nas úl-
timas décadas, até hoje a 
medicina não conseguiu 
desenvolver exames ou en-
contrar marcadores biológi-
cos capazes de dar a alguém 

o diagnóstico do transtorno. 
Assim, para ter acesso a es-
ses e outros direitos, a pes-
soa autista precisa de um 
laudo que ateste a condição, 
produzido por um neurolo-
gista, psiquiatra ou pediatra 
a partir da observação do 
seu comportamento –o cha-
mado diagnóstico clínico.

Entretanto, como é im-
possível identificar o au-
tismo visualmente, mesmo 
aqueles que possuem o 
diagnóstico acabam encon-
trando dificuldades para 
fazer valer os seus direitos. 
A fim de contornar essa di-
ficuldade, foi sancionada 
em 2020 a lei Romeo Mion 
(13.977/2020), que criou a 
Carteira de Identificação da 
Pessoa com Transtorno do 
Espectro Autista. Emitido 
de forma gratuita por ór-
gãos municipais e estaduais, 
o documento facilita a sua 
identificação e, em tese, lhe 
assegura atenção integral, 
prioridade no atendimento 
e no acesso aos serviços pú-
blicos e privados, em espe-
cial nas áreas da saúde, edu-
cação e assistência social.

Na ausência de normas 
legais expressas, ou diante 
do descumprimento das que 
existem, órgãos do Poder 
Judiciário têm propiciado 
condições mais favoráveis 
às pessoas com o transtor-
no. Nesse sentido, destaca-
-se a atuação da Justiça do 
Trabalho, que tem proferido 
decisões favoráveis a tra-

balhadores que são pais de 
autistas, para garantir-lhes 
a possibilidade de dedicar 
mais tempo aos filhos, um 
componente, em muitos ca-
sos, crucial do tratamento.

Em 2021, por exemplo, 
a 11ª Câmara do Tribunal 
Regional do Trabalho da 
15ª Região, por votação 
unânime, reduziu a jornada 
de uma mãe de criança com 
autismo, sem a proporcional 
diminuição do salário. Na 
decisão, o colegiado não fi-
xou o prazo de validade da 
medida, pois entendeu, cor-
retamente, que a situação 
do filho da trabalhadora era 
permanente.

Mais recentemente, o 
próprio Tribunal Superior 
do Trabalho, aplicando dire-
tamente normas de direitos 
fundamentais da Constitui-
ção, estendeu o benefício 
da redução de jornada –já 
previsto no Estatuto dos 
Servidores Públicos Fede-
rais– a empregados da ini-
ciativa privada, dada a au-
sência de regras específicas 
na Consolidação das Leis 
do Trabalho. O Supremo 
Tribunal Federal, no come-
ço de 2023, já havia feito o 
mesmo para o restante do 
funcionalismo público.

Se a proteção da pes-
soa autista tem conhecido 
importantes avanços no 
campo legal, é fundamental 
ressaltar que há ainda uma 
distância, para não dizer um 
abismo, entre o que prescre-

vem as leis e a sua aplica-
ção cotidiana. No dia a dia, 
pais têm que lutar na Justiça 
para poder ter mais tempo 
para cuidar de seus filhos, o 
acesso ao mercado de traba-
lho segue cheio de obstácu-
los para pessoas com TEA, 
faltam acompanhantes es-
pecializados nas salas de 
aula e conseguir tratamento 
ou mesmo um diagnóstico 
no SUS pode se converter 
numa verdadeira odisseia.

Reconheça-se que a in-
clusão nem de longe é uma 
tarefa simples. Contudo, a 
crescente conscientização 
em torno do autismo indica 
que esse é, felizmente, um 
caminho sem volta. Até por-
que, do contrário, estaremos 
relegando milhões de brasi-
leiros a uma espécie de ci-
dadania de segunda classe.

*Dimas Ramalho é conselheiro 
do Tribunal de Contas do Esta-
do de São Paulo.

**Karina Maia é coordenadora 
executiva de saúde da pessoa 
com autismo no município de 
Araraquara.

***Mariana Mársico é advoga-
da e professora, especialista em 
direitos das pessoas com trans-
torno do espectro autista.

****Os artigos publicados com 
assinatura não manifestam a 
opinião de O Defensor. A publi-
cação corresponde ao propósito 
de estimular o debate dos pro-
blemas municipais, estaduais, 
nacionais e mundiais e de re-
fletir as distintas tendências do 
pensamento contemporâneo.
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 ►Fatec Taquaritinga

Alunos de Agronegócio realizam visita 
técnica na fazenda Nelore Gibertoni

Estudantes aprofundam conhecimento sobre manejo de gado 
Nelore no Distrito de Guariroba

Na noite da última terça-
-feira, 21 de maio, os alunos 
e professores do Curso de 
Agronegócio da Fatec Ta-
quaritinga participaram de 
uma visita técnica na Fazen-
da Nelore Gibertoni, locali-
zada no Distrito de Guariro-
ba. O evento proporcionou 
aos estudantes uma oportu-
nidade prática de compreen-
der os processos e técnicas 
utilizadas na propriedade, 
especializada no manejo da 
raça Nelore.

A visita faz parte das 
atividades complementares 
do curso, que visam integrar 
teoria e prática, permitindo 

que os alunos vivenciem de 
perto as rotinas e desafios 
de uma fazenda dedicada à 
pecuária de corte. Duran-
te a visita, os alunos foram 
apresentados a diversas eta-
pas do manejo, incluindo a 
alimentação, cuidados vete-
rinários, seleção genética e 
as práticas sustentáveis ado-
tadas pela Fazenda Nelore 
Gibertoni.

Os professores que 
acompanharam a visita des-
tacaram a importância dessa 
experiência para a formação 
dos futuros profissionais 
do agronegócio. "É funda-
mental que nossos alunos 

tenham a oportunidade de 
ver na prática o que apren-
dem em sala de aula. A Fa-
zenda Nelore Gibertoni é 
um exemplo de excelência 
no manejo de gado Nelore, 
e essa visita certamente con-
tribuiu para o crescimento 
profissional dos nossos es-
tudantes", afirmou um dos 
docentes.

A Fazenda Nelore Gi-
bertoni é reconhecida pela 
qualidade de seu rebanho 
e pelo compromisso com a 
inovação e sustentabilidade. 
Os proprietários e a equipe 
técnica da fazenda recebe-
ram os alunos com entu-

siasmo, compartilhando co-
nhecimentos e experiências 
sobre a gestão eficiente de 
recursos, a melhoria contí-
nua das práticas de manejo 
e as estratégias para a pro-
dução de carne de alta qua-
lidade.

Para os alunos, a visita 
foi uma experiência enrique-
cedora que ampliou sua vi-
são sobre o setor agropecuá-
rio. "Foi muito interessante 
ver como tudo funciona na 
prática. Aprendemos muito 

sobre as técnicas de manejo 
e a importância da sustenta-
bilidade na pecuária. Essa 
experiência nos motivou 
ainda mais a seguir carreira 
no agronegócio", comentou 
um dos estudantes.

A Fatec Taquaritinga 
continua a promover ativi-
dades e parcerias que enri-
quecem a formação de seus 
alunos, contribuindo para o 
desenvolvimento do setor 
agropecuário na região. Vi-
sitas técnicas como esta são 

essenciais para preparar os 
futuros profissionais para os 
desafios e oportunidades do 
mercado.

A Fazenda Nelore Gi-
bertoni, com sua excelência 
em manejo e compromisso 
com a sustentabilidade, se 
destaca como um modelo a 
ser seguido, inspirando os 
estudantes e futuros profis-
sionais do agronegócio a 
buscar sempre a inovação 
e a qualidade em suas prá-
ticas.

 ►Hortaliças

Curso de Hidroponia na Fatec Taquaritinga capacita alunos do Agronegócio
Parceria com Sindicato Rural e Senar oferece conhecimento prático sobre produção de hortaliças

Nos dias 13, 14 e 15 de 
maio, a Fatec Taquaritinga, 
em parceria com o Sindicato 
Rural de Taquaritinga e o Ser-
viço Nacional de Aprendiza-
gem Rural (Senar), promo-
veu um curso de hidroponia, 
ministrado pelo especialista 
Diogo Shinoara. O evento 
foi direcionado aos alunos do 
curso de Agronegócio, ofe-
recendo uma oportunidade 
valiosa para compreender as 
etapas e técnicas envolvidas 
na produção de hortaliças por 
meio da hidroponia.

A hidroponia é uma téc-
nica inovadora de cultivo 
que permite o crescimento de 
plantas sem solo, utilizando 
soluções nutritivas em meio 
aquoso. Durante o curso, os 

participantes foram introdu-
zidos aos conceitos básicos 
e avançados dessa prática, 
abrangendo desde a instala-
ção do sistema hidropônico 
até o manejo diário das cul-
turas.

Os alunos tiveram a 
chance de aprender na práti-
ca sobre a montagem e ma-
nutenção de estruturas hidro-
pônicas, além de receberem 
orientações sobre a escolha 
das melhores espécies de 
hortaliças para esse tipo de 
cultivo. A formação propor-
cionou ainda conhecimentos 
sobre a nutrição das plantas, 
o controle de pragas e doen-
ças, e a importância da qua-
lidade da água no processo 
produtivo.

Diogo Shinoara, com 
vasta experiência na área, 
destacou a relevância da hi-
droponia como uma alterna-
tiva sustentável e eficiente 
para a produção agrícola, 
especialmente em regiões 
com limitações de solo fér-
til. Segundo ele, a adoção de 
técnicas hidropônicas pode 
aumentar a produtividade 
e qualidade das hortaliças, 
além de reduzir o uso de 
agrotóxicos e otimizar o con-
sumo de água.

A iniciativa reforça o 
compromisso da Fatec Ta-
quaritinga em oferecer uma 
educação de qualidade, ali-
nhada às demandas do mer-
cado agrícola e às tendências 
de inovação no setor. A par-

ceria com o Sindicato Rural 
e o Senar foi essencial para 
viabilizar essa capacitação, 
contribuindo para a formação 
de profissionais qualificados 
e preparados para enfrentar 
os desafios do agronegócio 
contemporâneo.

O curso de hidroponia foi 
recebido com entusiasmo pe-
los alunos, que destacaram a 
importância do aprendizado 
prático para complementar 
os conhecimentos teóricos 
adquiridos em sala de aula. 
Essa experiência certamente 
contribuirá para o desenvol-
vimento de futuras iniciativas 
e projetos na área de agro-
negócio, promovendo uma 
agricultura mais moderna e 
sustentável.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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Bons momentos
Diversos acontecimentos esportivos, 

culturais e religiosos foram realizados na 
cidade durante a semana. Sem dúvida, to-
dos chamaram a atenção da população, des-
tacando a procissão de Corpus Christi na 
quinta-feira, com grande acompanhamento 
dos fiéis católicos, nas diversas ruas enfei-
tadas pela população sob a coordenação da 
Secretaria Municipal de Cultura e Turismo.

Em Guariroba
Tem início neste sábado, 1º de junho, 

a tradicional festa/quermesse no distrito de 
Guariroba, em homenagem ao santo pa-
droeiro São Pedro Apóstolo. O evento terá 
missa, procissão e na barraca de festas, o 
tradicional leilão de assados.

Em Jurupema
Também no distrito de Jurupema nos 

meses de junho e julho, quermesse em lou-
vor a Santo Antônio e São João Batista, 
além da programação religiosa. Os distritos 
proporcionam momentos de fé e alegria à 
população com a realização desses encon-
tros religiosos e festivos.

Recepção
Durante a semana, em seu gabinete, o 

prefeito Luciano Azevedo recebeu visitas 
importantes. Diretores e representantes da 
Irmandade da Santa Casa de Misericórdia 
foram tratar de assuntos referentes a verbas 
para o SUS – Sistema Único de Saúde. Já 
os responsáveis pela realização da Festa do 
Peão em Taquaritinga receberam do prefei-
to todo o apoio para que o encontro seja rea-
lizado com grande sucesso.

Junho chegou
Começando junho, um novo mês. Que 

todos possam desfrutar de bons momentos 
e das realizações festivas que acontecem a 
partir de hoje. Que os santos protetores aju-
dem a população brasileira e, em especial, 
os desabrigados no Rio Grande do Sul.

CAT em ação
Jogos amistosos estão sendo realizados 

pela equipe do Clube Atlético Taquaritinga 
– CAT – visando à preparação dos atletas 
para a Copa Paulista que tem início no pró-
ximo dia 15, com o tricolor taquaritinguen-
se enfrentando o União São João de Araras 
no estádio “Taquarão”. Com a presença em 
massa dos torcedores.

*Luiz Eduardo Schneider é jornalista e colabora-
dor de O Defensor.

 ►Boa ação

Corrida Solidária em prol das 
vítimas do Rio Grande do Sul 
é realizada no Município

A Corrida Solidária foi um exemplo de como esporte  
e solidariedade podem caminhar juntos, fortalecendo  

laços e promovendo o bem-estar coletivo

Na manhã de quinta-feira, 30 de maio, 
Taquaritinga foi palco da Corrida Solidária, 
um evento esportivo promovido pelos Ami-
gos da Corrida com o apoio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer da Prefeitura 

de Taquaritinga. A iniciativa teve como ob-
jetivo arrecadar alimentos para ajudar as ví-
timas das enchentes no Rio Grande do Sul, 
mobilizando a comunidade em um gesto de 
solidariedade e esporte. 

A prova teve início na Praça Guilherme 
Franco, localizada no bairro Laranjeiras, 
e contou com dois percursos: um de 5 km 
para corrida e outro de 3 km para caminha-
da. A inscrição para participar da Corrida 
Solidária foi feita mediante a doação de 1 kg 

de alimento não perecível, o que incentivou 
uma ampla participação da população. To-
dos os participantes foram agraciados com 
medalhas de participação, como forma de 
reconhecimento pelo esforço e solidarieda-
de demonstrados.

O evento não só promoveu a prática de 
atividades físicas, mas também reforçou a 
importância do espírito comunitário e da 
ajuda mútua em momentos de necessi-
dade. A arrecadação de alimentos foi um 
sucesso, demonstrando que a união da co-
munidade pode fazer a diferença na vida 
de muitas pessoas afetadas por desastres 
naturais.

A Corrida Solidária foi um exemplo 
de como esporte e solidariedade podem 
caminhar juntos, fortalecendo laços e pro-
movendo o bem-estar coletivo. A Secre-
taria Municipal de Esportes e Lazer e os 
Amigos da Corrida agradecem a todos os 
participantes e colaboradores que fizeram 
deste evento um marco de generosidade e 
cidadania em Taquaritinga.
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Redescobrir Machado  
de Assis é um pleonasmo

Redescobriram Macha-
do de Assis. Precisamente, 
uma estadunidense leu, pela 
primeira vez, sua obra rea-
lista “Memórias Póstumas 
de Brás Cubas” e teceu pelas 
redes sociais seu comentário 
(nada de novo para quem já 
o leu) e como num passe de 
mágica o “Bruxo do Cosme 
Velho”, através de sua obra 
de 1881, tornou-se o mais 
vendido dentre os escritores 
deste vasto mundo literário.

Fabuloso, sensacional, 
gratificante o que a leito-
ra dos Estados Unidos da 
América fez. Porém, tornar 
a obra machadiana um íco-
ne, um paradigma só pelo 
fato de ter sido lido, pela 
primeira vez por uma crí-
tica estadunidense, conve-
nhamos, é pleonasmo. Há 
décadas o escritor carioca é 
estudado com afinco nas es-
colas e colégios brasileiros, 
principalmente no Ensino 
Médio. Nas universidades 
e faculdades cujos cursos 
de Letras existem, Macha-
do possui cursos específi-
cos assim como suas obras, 
mais especificamente aque-
las que o escritor negro, 
primeiro presidente da Aca-
demia Brasileira de Letras 

(ABL), escreveu durante o 
período realista de nossa li-
teratura. A obra “Memórias 
Póstumas de Brás Cubas” 
inaugurou o Realismo Bra-
sileiro em 1881 e modificou 
toda uma configuração nar-
rativa usada até aquele mo-
mento pelos consagrados 
romancistas.

Machado de Assis, du-
rante décadas, teve sua 
negritude escondida pela 
sociedade, esquecida pro-
positalmente pelos livros 
didáticos de outrora que 
pintavam Machado como 
branco. Por isso, essa ascen-
são aos canônes literários 
tenha demorado, porém há 
décadas as grandes  univer-
sidades, que se dedicam à 
Literatura colocam o escri-
tor de “Helena” (romance 
de outra fase machadiana, 
o Romantismo) como um 
dos principais do mundo. A 
tríade literária: “Memórias 
Póstumas de Brás Cubas”, 
“Quincas Borba” e “Dom 
Casmurro” são obras envol-
ventes, reflexivas e estimu-
lantes que ganham releitu-
ras para todas as idades.

Salientar a importância 
do ensino de Literatura já no 
início do Ensino Fundamen-

tal II para nossos estudantes 
é vital para que escritores do 
calibre de Machado de As-
sis não sejam apagados pelo 
tempo e necessitem de co-
mentários estrangeiros para 
que seja lido. Nada contra os 
comentários difundidos pela 
blogueira, todavia inúmeros 
estudos de grandes especia-
listas brasileiros sempre nos 
alertaram para os benefícios 
de se ler Machado.

O ícone da nossa litera-
tura não se resume a uma 
única obra e gêneros. Ma-
chado foi muitos. Escreveu 
poesias, romances, contos 
belíssimos; versou pelos 
poemas e se tornou um dos 
paradigmas da crônica. De 
“Helena” à “Mão e a luva”, 
o escritor, que inspirou 
Moacyr Scliar a escrever, 
“O mistério da Casa Verde” 
e “Ciumento de Carteiri-
nha”, não pode ser classi-
ficado como o homem de 
uma obra só. E mais: redes-
cobrir Machado de Assis é 
pleonasmo. Eça de Queiroz 
ficou para trás.

* Sérgio Sant'Anna é Pro-
fessor de Língua Portuguesa 
do Anglo e COC Professor de 
Redação da Rede Adventista e 
Jornalista.

 ►Diálogo aberto

Diretoria da Santa Casa de Taquaritinga 
participa de reunião na Prefeitura

Encontro visa fortalecer parcerias e resolver questões financeiras pendentes
comum é o bem-estar da 
população de Taquaritinga.

"A reunião foi muito 
produtiva e serviu para re-
forçar a importante parceria 
entre a Prefeitura e a Santa 
Casa, visando o bem-es-
tar da população", afirmou 
o prefeito. As autoridades 
presentes concordaram so-
bre a importância de manter 
um diálogo aberto e trans-
parente, buscando soluções 
conjuntas para os desafios 

enfrentados.
A expectativa é que, 

com a resolução dos im-
passes financeiros, a Santa 
Casa possa continuar ofe-
recendo atendimento de 
qualidade e expandir seus 
serviços para melhor aten-
der à comunidade. A ad-
ministração municipal se 
comprometeu a priorizar 
os repasses e a colaborar de 
forma mais estreita com a 
diretoria da Santa Casa, vi-

sando a estabilidade e o for-
talecimento da instituição.

A continuidade das 
conversações e o acom-
panhamento das medidas 
acordadas serão funda-
mentais para garantir que a 
parceria entre a Santa Casa 
de Taquaritinga e a Prefei-
tura resulte em benefícios 
concretos para a popula-
ção, melhorando a saúde e 
o atendimento médico no 
município.

Na última quarta-feira, 
29 de maio, a diretoria da 
Santa Casa de Taquaritinga 
se reuniu na sede da prefei-
tura para discutir questões 
relacionadas ao planeja-
mento e aos convênios da 
instituição. A reunião con-
tou com a presença do dire-
tor da Santa Casa, Zezé Da-
vóglio, do advogado Rene 
Pereira Cabral, dos médi-
cos Dr. Carlos Hissayassu e 
Dr. Mauricio Lofrano, e da 
enfermeira Camila Cano. 
Representando a adminis-
tração municipal, estiveram 

presentes os secretários Da-
nilo Seraphim (Fazenda) 
e Eleonora Pagliuso (Saú-
de), o advogado Miqueias 
Sobral, a diretora Simone 
Parlangeli, além do prefeito 
em exercício.

Nos últimos anos, a re-
lação entre a Santa Casa e 
a gestão municipal enfren-
tou desafios significativos, 
principalmente devido à 
falta de repasses e paga-
mentos por parte da prefei-
tura. Essa situação gerou 
tensões e afetou a estabili-
dade financeira da institui-

ção de saúde, essencial para 
o atendimento da popula-
ção local.

Durante o encontro, fo-
ram discutidas formas de 
regularizar os repasses e de 
assegurar o cumprimento 
dos compromissos finan-
ceiros, essenciais para a 
continuidade dos serviços 
prestados pela Santa Casa. 
O prefeito em exercício 
destacou a importância da 
reunião e a necessidade de 
fortalecer a parceria entre 
a prefeitura e a Santa Casa, 
ressaltando que o objetivo 
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 ►Corrente do Bem

Taquaritinga dá início a  
Campanha do Agasalho 2024

Participe e aqueça a vida daqueles que mais precisam

O inverno está chegan-
do e, com ele, a necessida-
de de ajudar aqueles que 
enfrentam o frio sem os re-
cursos necessários. A Cam-
panha do Agasalho 2024 
convida toda a comunidade 
de Taquaritinga a partici-
par desta corrente do bem, 
doando cobertores e agasa-
lhos novos ou usados em 
boas condições.

A iniciativa, realizada 
pelo Fundo Social de Ta-
quaritinga, busca propor-
cionar um inverno mais 
quente e acolhedor para as 
pessoas em situação de vul-
nerabilidade.

As doações podem ser 
feitas nos seguintes pontos 
de arrecadação:

• Prefeitura Municipal
• Tiro de Guerra
• Delegacia de Defesa 

da Mulher
• Corpo de Bombeiros
• Polícia Militar
Além dos pontos de ar-

recadação, o Fundo Social 
está organizando diversas 
ações de divulgação para 
incentivar a participação 
da comunidade. Voluntá-
rios estão visitando escolas, 
empresas e instituições para 
sensibilizar a população so-
bre a importância das doa-
ções.

Participar é fácil: basta 
selecionar aqueles coberto-
res e agasalhos que estão em 
bom estado e levá-los a um 
dos pontos de coleta. Cada 

item doado é uma contribui-
ção valiosa para quem mais 
precisa.

A Campanha do Agasa-
lho 2024 segue até o final de 
julho, e o Fundo Social es-
pera arrecadar uma quanti-
dade significativa de donati-
vos para distribuir antes que 
o inverno atinja seu auge. A 
sua contribuição pode ser o 
diferencial para muitas fa-
mílias que enfrentam difi-
culdades nesta estação.

Não deixe de participar 
desta corrente do bem. Doe, 
compartilhe, faça a diferen-
ça. Juntos, podemos trans-
formar o inverno de muitas 
pessoas, trazendo calor e 
esperança para aqueles que 
mais precisam.

 ►Saúde  ►Amadora

Atiradores do TG realizam ação 
solidária para banco de sangue

Fotografia histórica da equipe 
de 1964 do CAT

Mobilização de 35 atiradores beneficia Hemocentro 
de Araraquara e fortalece saúde local

Empresário Thomas Canhadas resgata memórias do 
futebol amador de Taquaritinga

Na última terça-feira, 
28 de maio, os atiradores 
do Tiro de Guerra 02-041 
de Taquaritinga realizaram 
uma ação solidária de gran-
de importância para a saúde 
da comunidade. Sob a lide-
rança do Chefe da Instru-
ção, Subtenente Gledson, 
um grupo de 35 atiradores 
se dirigiu ao Hemocentro 
de Araraquara para doar 
sangue, que serão destinan-
do as doações ao banco de 
sangue da Santa Casa de Ta-
quaritinga.

A iniciativa foi planeja-
da com o objetivo de suprir 
a crescente demanda por 
sangue na Santa Casa, que 

atende uma grande quanti-
dade de pacientes da região. 
As doações são essenciais 
para garantir que a institui-
ção tenha os recursos neces-
sários para realizar transfu-
sões e outros procedimentos 
médicos que salvam vidas.

Os 35 atiradores realiza-
ram a doação de sangue no 
Hemocentro de Araraquara, 
que mantém uma parceria 
com a Santa Casa de Taqua-
ritinga. Esse gesto solidá-
rio não apenas fortalece os 
laços entre as instituições, 
mas também proporcio-
na um suporte vital para o 
atendimento médico local.

Os atiradores do Tiro de 

Guerra 02-041 têm se des-
tacado por seu engajamento 
em causas sociais e comu-
nitárias, e essa ação refor-
ça seu compromisso com 
o bem-estar da população 
de Taquaritinga. A expecta-
tiva é que as doações con-
tribuam significativamen-
te para o atendimento de 
emergências e tratamentos 
médicos na Santa Casa, pro-
porcionando mais seguran-
ça e cuidado aos pacientes.

A direção da Santa Casa 
de Taquaritinga expressou 
gratidão aos atiradores e ao 
Subtenente Gledson pela 
iniciativa. Com essa ação, 
os atiradores do TG de Ta-
quaritinga não apenas aju-
daram a salvar vidas, mas 
também serviram como 
exemplo de como a colabo-
ração e o espírito comunitá-
rio podem fazer a diferença 
na saúde e no bem-estar de 
todos.

Na última semana, o 
jornalista Gabriel Bagliotti 
foi surpreendido com uma 
relíquia do futebol taquari-
tinguense: uma fotografia 
da equipe do Amador do 
Clube Atlético Taquaritin-
ga (CAT) do ano de 1964. 
O presente veio do empre-
sário Thomas Canhadas, 
do Rally Auto Posto, que 
compartilhou o registro 
histórico com Bagliotti.

Na imagem, podem 
ser identificados os joga-
dores que compunham o 
time na época. Em pé, es-
tão Luizinho Renzo, Tho-

mas Canhadas, Augusto 
Nunes, César Lombardi, 
Irani, Darci, Delo Miguel, 
Nilton, Neco Oliani e To-
ninho Fucci. Agachados, 
estão Lasca, Maurinho 
Piva, Renato, Tato Nunes, 
Demazinho e Nelsinho.

Canhadas expressou a 
importância de preservar 
e recordar o passado glo-
rioso do futebol amador 
de Taquaritinga. "Sempre 
é bom recordar o passado. 
Ainda mais um passado 
tão glorioso e alegre como 
esse que vivemos", afir-
mou o empresário.

A iniciativa de Canha-
das ressalta a relevância 
do resgate histórico para 
a preservação da memó-
ria esportiva da cidade. O 
futebol amador desempe-
nhou um papel fundamen-
tal na cultura e na identi-
dade de Taquaritinga ao 
longo das décadas, e regis-
tros como esse contribuem 
para manter viva essa rica 
história.

Que iniciativas como 
essa continuem a inspirar 
as gerações futuras a valo-
rizar e preservar a herança 
esportiva de Taquaritinga.
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 ►Vôlei de praia

Seleção comandada por taquaritinguense 
se classifica para o Mundial na China

Por: Luizinho Bassoli

O treinador taquaritin-
guense, Augusto Sabbatini, 
alcançou mais um impor-
tante feito em sua premia-
da carreira internacional.

Comandada por Au-
gusto, a seleção de vôlei 
de areia, sub-19, do país 
caribenho Santa Lúcia, ga-
rantiu vaga para o mundial 
da categoria, que será reali-
zado na China, em agosto.

A seleção de Santa 
Lúcia venceu o torneio 
continental, realizado em 
Trinidad e Tobago, em 24 
e 25 de maio, sem perder 

nenhum set.
Outros nove países dis-

putaram a competição clas-
sificatória: Antígua e Bar-
buda; Bahamas; Barbados; 
Granada; Ilhas Virgens 
Britânicas; Ilhas Cayman; 
Martinica; São Cristóvão 
e Névis; e Trinidad e To-
bago.

Workshop
O Comitê Olímpico de 

Trinidad e Tobago, a Fede-
ração Internacional de Vo-
leibol (FIVB), Confedera-
ção da América do Norte, 
Central e Caribe (NORCE-
CA) e a Associação Zo-
nal de Voleibol do Caribe 

Augusto começou sua 
trajetória no voleibol do 
CAT, nos anos 1990, se-
guiu às grandes equipes 
Solo Tietê e Recreativa de 
Ribeirão Preto, e foi técni-
co de clubes no Qatar, Ku-
weit e Arábia Saudita.

Atuou como técnico 
(e consultor) nas seleções 
da Índia, Paquistão, Mar-
rocos, Mianmar, Nigéria, 
Vietnã, e contratado pela 
Federação da América do 
Norte, Central e Caribe 

para organizar as modali-
dades de vôlei de quadra 
e de praia, masculina e fe-
minina, em onze países da 
região.

Reconhecimento
Em 2013, Augusto Sa-

bbatini recebeu Moção de 
Aplauso da Câmara Mu-
nicipal de Taquaritinga; 
no ano seguinte, foi home-
nageado com Diploma de 
Honra ao Mérito, aprovado 
por unanimidade dos ve-
readores.

(CAZOVA), convidaram 
Augusto para promover 
um curso de capacitação 
aos treinadores das demais 

seleções que participaram 
do torneio.

Carreira Internacio-
nal 

 ►Em busca de medalhas

Atletas de Taquaritinga brilham em Matão e avançam 
nos Jogos Escolares do Estado de São Paulo
Alunos das Escolas “Silveira Coelho” e “9 de Julho” conquistam medalhas e garantem vagas nas finais

Na terça-feira, 28 de 
maio, as equipes de atletis-
mo das escolas Professor 
“Francisco Silveira Coe-
lho” e “9 de Julho” compe-
tiram em Matão, buscando 
a classificação para as fi-
nais dos Jogos Escolares 
do Estado de São Paulo. O 
desempenho dos alunos de 
Taquaritinga foi notável, 
com diversas conquistas 
que asseguraram medalhas 
e vagas para a próxima fase 
da competição.

Wendel Nascimento, 
aluno da Escola “Silveira 
Coelho”, destacou-se ao 
vencer duas modalidades: 
foi campeão nos 100 me-
tros e no salto em distância, 
ambos na categoria infantil 
masculino. Sua performan-
ce impressionante reforça 

seu potencial e a dedicação 
nos treinamentos.

Letícia Alves Mar-
cato, também da Escola 
"Silveira Coelho", brilhou 
nas provas de velocidade, 
conquistando medalhas de 
ouro tanto nos 100 quanto 
nos 200 metros. Sua velo-

cidade e determinação fo-
ram determinantes para es-
sas vitórias, destacando-se 
como uma das promessas 
do atletismo escolar.

Outra atleta da “Silvei-
ra Coelho” que subiu ao 
pódio foi Pyetra Apareci-
da Guandaline de Souza, 

que garantiu a medalha de 
bronze no salto em altura. 
Sua conquista é um reflexo 
de esforço e técnica, evi-
denciando o talento presen-
te na equipe de atletismo da 
escola.

O sucesso desses jo-
vens atletas é também um 

tributo ao trabalho árduo e 
à dedicação do professor 
Marçal, que tem sido fun-
damental no treinamento e 
preparação dos alunos.

A organização da com-
petição em Matão foi elo-
giada por sua estrutura e 
pelo apoio aos atletas. O 

evento foi um sucesso, pro-
porcionando um ambiente 
competitivo e de camara-
dagem entre os participan-
tes.

Parabéns aos atletas, 
ao professor Marçal e aos 
organizadores da competi-
ção. A próxima etapa pro-
mete ser ainda mais desa-
fiadora, mas com o talento 
e a determinação demons-
trados até agora, as expec-
tativas são altas para os 
representantes de Taquari-
tinga nas finais dos Jogos 
Escolares do Estado de São 
Paulo.

Continuaremos acom-
panhando de perto a traje-
tória desses jovens talentos, 
torcendo por mais vitórias 
e conquistas. Boa sorte a 
todos na próxima fase!
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realizada na Cidade. Era 
lance, atrás de lance, a 
ponto de disputar uma lei-
toa recheada com um jo-
vem político, que acabou 
dando o melhor lance na 
preda e ficou com a igua-
ria. Informações extraofi-
ciais dão conta que o povo 
vibrou com a derrota do 
afastado. Que fase! 

Sobe – 
Muita festa 

prevista pra o 
mês de junho em 

homenagem aos santos 
padroeiros Santo Antô-
nio, São João e São Pedro. 
Antes, porém, comemora-
-se o Dia dos Namorados, 
momento importante para 
os comerciantes nos ra-
mos de calçados, roupas 
e perfumes se prepararem 
para as vendas, oferecen-
do aos casais apaixonados 

grandes promoções.
Desce – A aguardada 

construção da 
escola es-
tadual em 

tempo integral no Jardim 
do Bosque em Taquaritin-
ga, anunciada desde o go-
verno passado e agora por 
Tarcísio de Freitas, seja, 
de fato uma realidade, 
para alívio dos alunos que 
residem naquele e em ou-
tros bairros. Que não fique 
apenas no papel.

Sobe  - O 
governo fe-

deral anuncia 
novas linhas de cré-

dito para as empresas gaú-
chas se recuperarem dos 
prejuízos causados pelas 
enchentes. Estão previstos 
até 15 bilhões de reais em 
financiamentos. Os recur-
sos serão destinados para 

a compra de máquinas, 
equipamentos e serviços. 
Ajuda mais que necessá-
rio nesse momento de dor 
e sofrimento.

Desce – Tem todo 
mundo ficou sa-

tisfeito com 
o anuncio 
feito na se-

mana passada, pelas redes 
sociais e também por esse 
veículo de comunicação, 
sobre o prédio da Funda-
ção CASA, que poderá 
ser utilizado para serviços 
de atendimento ao Hospi-
tal de Olhos Lions “Ma-
noel Dante Buscardi” em 
Taquaritinga. A medida 
busca dar um novo desti-
no para aquele gigantesco 
prédio que está desocupa-

do. 
Sobe – A 

próxima sex-

ta-feira, 7 de junho chega, 
trazendo em sua bagagem 
o quinto dia útil do mês. 
Funcionários públicos 
municipais da ativa e apo-
sentados e pensionistas do 
IPREMT já começaram 
a coçar a cabeça sobre os 
salários a serem creditados 
em conta. Que cada um 
faça uma oração pedindo 
aos santos protetores, refe-
rida ajuda divina.

Desce – Sessão ordi-
nária da Câma-

ra Municipal 
está prevista 

para acontecer na segunda-
-feira, dia 3 de junho. Que 
os vereadores da situação 
ao prefeito, principalmen-
te, apresentem indicações 
e requerimentos em apoio 
à população e não abando-
nem a reunião antes do seu 
término, como vem acon-

tecendo ultimamente.
Sobe – Maravilhoso o tra-

balho feito 
pelos mem-

bros das pa-
róquias da Cida-

de na construção dos 
tapetes de Corpus Christi. 
Os quarteirões enfeitados 
chamaram a atenção de to-
dos que passaram pelo lo-
cal. A cada ano que passa 
a manifestação de fé tem 
ganhado mais adeptos e 
pode se tornar um evento 
atrativo ao público, assim 
como acontece na vizinha 

cidade de Matão. 
Desce – Por 
outro lado, o 

que o povo viu mesmo foi 
uma procissão de pré-can-
didatos, sejam a prefeito, vi-
ce-prefeito e vereadores. Foi 
uma festa de políticos pas-
sando e passeando pelo local. 

Sobe - Já 
está circu-

lando pelas re-
des sociais a cam-

panha publicitária do 
MDB. Na peça o deputado 
federal Baleia Rossi é a 
figura de destaque. Mas o 
pré-candidato do partido à 
prefeitura de Taquaritinga, 
Dr. Fúlvio também parti-
cipa do vídeo e relembra 
ações de seu mandado a 
frente da prefeitura.

Desce – Moradores de 
diversos bairros 

periféricos 
da cidade 

continuam reclamando 
sobre a coleta de lixo de-
morando a ser recolhida, 
e com isso, causando mau 
cheiro nos respectivos lo-
cais. O serviço de zelado-
ria é importante, mas co-
leta de lixo não pode ficar 
para trás, viu prefeito.

Sobe – 
Quem tam-

bém gravou 
participação em cam-

panha publicitária, mas do 
PL, foi o vereador Rodri-
go de Pietro. O vereador 
esteve recentemente na 
capital paulista e gravou 
a publicidade que deverá 
estar nas redes sociais e 
também na televisão. 

Desce – Informações dão 
conta que fazem 

mais de vin-
te dias que 
os telefones 

da secretaria municipal 
de Saúde não estão fun-
cionando. Nem fazendo 
e muito menos receben-
do ligações. Desta forma, 
usuários estão tendo que 
ir pessoalmente pra tomar 
informações corriquei-
ras como confirmação de 
transporte agendado. Re-
centemente o prefeito em 
exercício participou de 
reunião com representan-
tes da Operadora Vivo, na 
qual foi informado que o 
município tem, ou tinha, 
uma divida de R$ 900 mil. 
Sobe – Ainda falando do 

MDB, a 
informação 

é que desde 
a última semana 

o partido deu início a 
busca por um nome para 
compor a chapa do pré-
-candidato a prefeito Dr. 
Fúlvio Zuppani. Algumas 
consultas já foram feitas 
e tudo leva a crer que um 
empresário do município 
seja o nome escolhido 
pelo partido, formando 
assim uma chapa pura na 
disputa. Vale lembrar que 
todas as ações estão sen-
do bem coordenadas pelo 
ex-prefeito Tato Nunes e 
também do deputado Ba-
leia Rossi. Vamos aguar-
dar! 

Desce  – Quem deu as 
caras outro dia 

foi o ex-pre-
feito, aquele 
afastado pela 

Justiça, lembram dele? O 
ex-mandatário estava todo 
todo em uma quermesse 


